

吉川の風

東広島市立吉川小学校

令和7年5月27日

No.6 校長 沖 秀治

修学旅行記 in 山口&島根

～ 5月23日(金) ～

AM7:20

お家の方、先生方に見送られ、バスに乗り込み出発！一泊二日の修学旅行の始まりです。藤田先生の愛情たっぷり、熱烈なお見送りに感激！一緒に行きたかったです(T_T)



移動中

バスの中でカラオケ大会開催。約3時間、ほぼノンストップで歌い続けました。アップテンポ&ハイボイスで早口言葉のような歌が続き、聞く方は疲れましたが、子どもたちは元気いっぱい！私が唯一分かったのは、運動会のダンスで踊った「青と夏」でしたが、この時が一番盛り上がりました。



AM10:30 秋芳洞

日本最大級の鍾乳洞、秋芳洞を見学。見上げるほど高い天井から、流れ出た地下水が石灰分を沈積させてできた黄金柱や、水に溶けた石灰分が沈殿して皿のようになった百枚皿など、自然の造形美に圧倒されました。



AM11:30 カルストロード

見渡す限りの草原と白い石灰岩。広大で美しい景観に感動！と思いきや、しゃがみこんで、きれいな石探しに勤しむ女の子たちでした(^_^);



PM12:10 サファリパーク

「赤ちゃんかわいい!」「クマ寝てる!かわいい!」「肉球!かわいい!」見るもの全て「かわいい」の連発。クマが木に登るところや、ライオンが毛づくろいをする際に飲み込んだ毛を吐き出すところなど、結構レアな動物の姿を見られたのはラッキー(?)でした。



PM16:20 千春楽城山

萩焼をつくる職人さんと登り窯を見学した後は、本日2か所目の買い物ポイントに移動。子どもたちの購買意欲をかきたてたのは萩焼ではなく、1つ200円の「名前占い」でした(^_^;



PM17:00 ホテル到着

萩観光ホテルに到着。子どもたちは、てっさ付きの豪華な食事に大喜びで食欲全開! 大人顔負けの食欲で、一番多い子は6杯もおかわりしました。



～ 5月24日(土) ～

AM8:30 松陰神社

私の「晴れ男パワー」も朝5時までが限界。残念ながら雨の中での見学となりました。靴や靴下が雨でぬれて大変でしたが、添乗員さんがバスのエアコンを駆使して乾かしてくださいました。(この頃からさすがに子どもたちにも疲労の色が…(^_^;)



移動中

最後の目的地アクアスへ向けて移動開始。今回もカラオケ大会が始まりましたが、さすがに初日のような元気はなく、寝る人続出。しっかり休んで体力回復に努めました。(私も)



PM12:30 アクアス

子どもたちが館内を見学している間に添乗員さんとバスの運転手さんがイルカショーの会場で席を確保してくださいました。おかげで最高の場所からイルカショーを見ることができました。幸せのバブルリングを見た子どもたちに、幸せが訪れますように(^_^)



2日目はあいにくの雨模様でしたが、体調を崩す子どももなく、みんな元気に楽しく遊び、学ぶことができた2日間でした。子ども達の心に残る旅行にしようと、細かく連絡調整をしてくださった添乗員の大池さん。常に安全運転、バスを乗り降りする時には、笑顔で「行ってらっしゃい。」「おかえりなさい。」と声をかけてくださった運転手の藤安さん。そして、子どもたちを気持ちよく送り出し、笑顔で迎えてくださった保護者の皆様。多くの方々に支えられ、子ども達の心に残る修学旅行ができました。ありがとうございました。

～6月に誕生日を迎える児童を紹介します～

今回は、次の項目でインタビューをしました。

- ① 好きな季節 ② 好きなおにぎりの具 ③ ○才になってがんばりたいこと

3年生 梶野 友里さん

- ① 春 桜が咲くから。
- ② わかめ
家にわかめのふりかけがあるくらい大好きです。
- ③ 小さくなった自分の服をリメイクして、いろいろな服を作りたいです。

4年生 爲平 煌基さん

- ① 夏 魚が釣れるから。プールがあるから。夏が旬のもの(例えばスイカ)が食べられるから。
- ② 昆布
甘みがあっておいしいから。
- ③ いつも11時とか12時ぐらいに寝ているので、もっと早く寝るようにしたいです。

6年生 西本 言音さん

- ① 冬 クリスマスとかお正月があるし、雪遊びをすることができるから。
- ② うめぼし
すっぱいけどおいしいから。
- ③ もうちょっとしっかりした人になれるように、下学年の人に優しくしてあげたいです。

